

Sitzung des Kulturausschusses am 12.11.2020

Anfrage der Fraktion „Grünes Forum und Piraten“ vom 16.09.2020 zum Thema „Gelbe Brücke“

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

Die Aufstellung der begehbaren Skulptur in Form einer gelben Brücke der Künstler Heike Mutter und Ulrich Genth ist ein Projekt des Förderkreises des Wilhelm-Hack-Museums. Der ausgewählte Entwurf entstand im Rahmen eines beschränkten Wettbewerbs zu dem mehrere Künstler eingeladen wurden, Entwürfe einzureichen.

Die Finanzierung und Realisierung erfolgt allein durch den Förderkreis des Wilhelm-Hack-Museums. Das Projekt wird ausschließlich durch Spendengelder finanziert. Auch wenn die Corona-Zeit die Spendenakquise und die Projektplanung deutlich verlangsamt haben, ist das Projekt mittlerweile fast vollständig finanziert.

Damit kann nun mit der Detailplanung, Prüfung und Umsetzung begonnen werden. Mit einer Fertigstellung ist im Laufe des kommenden Jahres 2021 zu rechnen.